



慶雲寮だより 第124号



晴れ渡った空に新緑が芽吹き、清々しさを感じる季節になりました。施設の周りの山々も眩いばかりの緑で輝いています。当寮の利用者さまは、窓辺から春たけなわの暖かい季節を実感していただいています。

地域の桜も満開となり、美しい桜を眺めることがとても楽しみな季節となりましたが、今年は新型コロナウイルスの感染予防対策として、外出行事を控えさせていただきます。

この春は、当寮に居ながら利用者さまに季節を感じていただくため、三原慶雲寮OBにより植えられた敷地内の満開の桜を職員と一緒に散策いたしました。お花見をとっても楽しみにされていた利用者さまから「綺麗に咲いとるね」「春が来たね」と大変お喜びの言葉をいただき、その笑顔も満開に輝かれていました。

私たち職員も、利用者さまの晴れやかな想いと、また良い気分転換になられたことをとても嬉しく思います。

現在も施設・事業所で新型コロナウイルスの感染防止に十分な検討を重ね最善を尽くしていくよう取り組んでいます。またクラブ活動やレクリエーションの充実を図り、施設内での生活の質の向上も行っています。

皆さまにおかれましては新型コロナウイルスによる報道が連日続き、不安な毎日をお過ごしのことと思います。どうぞ日々の食事をしっかり摂られ、またマスクや手洗い、うがいなどを忘れないでください。体力と免疫力を共に上げ、ウイルスに負けないカラダ作りと負けない心持ちで乗り越えていきましょう。

養護 お達者ようご

こっち向~いて!

2月3日 節分 豆まき

特養 あおぞら通信

3月3日 ひな祭り 会席

4月8日 花見

4月9日 花見散歩

GO! デイサービス

2月3~4日 節分

3月3~4日 ひな祭り

4月1~8日 花見

— 編集発行 —
 三原市小坂町1550
 社会福祉法人
三原福祉会
 養護老人ホーム
 特別養護老人ホーム
 デイサービスセンター
三原慶雲寮
 ☎0848-66-2630
<http://keiunryo.or.jp>

編集後記

過ごしやすい季節になってきましたね。しかし新型コロナウイルスが拡大し、私達の身近にもせまってきました。出来るだけ外出を控え、外出したらマスク・手洗い・うがいを徹底し、感染しないよう、させなようみんなで乗りきっていきましょう。 N.M

ありがとうございます

令和二年二月から令和二年四月までの皆さま方からのご厚志を紹介させていただきます。

●ご訪問・ご奉仕
 赤石理容院様、デリッシュユヘア様、ねむの木様、三原ハイロケットクラブ様

●ご寄付・ご寄贈
 加登膏夫様(小坂町)、塩谷食品店様(鶴本博之様(長谷町)、安久正司様(小坂町))

新人です よろしく!!

デイサービス 介護員
山本 美晴

12月から勤務させていただいております。明るく元気に頑張りたいと思います。よろしくをお願いいたします。

個人情報保護法に基づき行事写真等の掲載については、利用者の皆様にご同意をいただいております。

さあ！手洗い・うがい☆

『さあ！手を洗おう』で食事前に手洗いと、食後には口腔ケアを実施しており、常に口腔内の清潔を心掛けております。



デイサービスセンターの対応

出発前に消毒!!(車内)

利用者さまが使用する物・場所も消毒!!

乗車前には体温計測を体調確認票に記載!!

健康体操

来所されたらまず手指消毒!!

健康体操をしています。
コロナに負けないように
笑顔で頑張っています。
明日も元気に迎えにいきます。

また元気でご利用してくださいネ!

利用中も健康観察!!

笑って元気!!
こまめな換気!!



私たち職員は自身の健康管理に努め、コロナウイルスに侵されない環境を守っていきたく思います。終息を楽しみに、日々の生活を守っていき、元気に頑張っていきます。

感染予防 衛生物品のご寄付に感謝申し上げます

- ・伊藤隆文様・美佐江様
- ・東洋羽毛中国販売様
- ・三原市様
- ・厚生労働省様

新型コロナウイルス感染症への対応について

寮長 末久 昭人

平素より三原慶雲寮の運営に、格別のご支援・ご協力を賜り厚くお礼申し上げます。さて、新型コロナウイルス感染症が全国各地で拡大しており、去る4月16日には緊急事態宣言が全都道府県に拡大されました。三原市においても翌17日には市内で初めての患者が発生いたしました。

この新型コロナウイルス感染症は、未だ治療方法が確立していないことから、ご利用者、ご家族の皆さまはもとより、現場で従事する職員にも不安が広がっております。特に、高齢者や基礎疾患を有する方については、重症化することが分かっており、外部の方々との接触による感染は絶対に避けなければならない状況であります。

現在、厚生労働省等からの通知に基づき、感染経路の遮断という観点から、ご家族の皆さまなどの面会制限、業務委託の一部中止、並びにデイサービスのご利用者、業務委託業者及び施設の全職員の検温や問診の実施なども行っており、ご家族の皆さま方を始め関係者の皆さまには大変なご心配とご迷惑をおかけしております。

今後も、当分の間、「絶対にウイルスを慶雲寮に持ち込ませない!!」、という強い決意のもと、考えられる予防対策を確実に徹底して実行するとともに、刻々と変化する感染状況等に対して適切に対応してまいりますので、引き続きご理解とご協力を頂きますようお願い申し上げます。

コロナウイルス感染症の予防対策について

感染予防対策委員会

三原慶雲寮では、感染症予防対策委員会を刻々と変わる状況に合わせて開催しております。



寂しいけど頑張ります♪

ご家族さまの面会については、感染経路の遮断という観点から制限を実施しております。ご家族さまには利用者さまの様子を記したお手紙を送付しております。

ご家族の中には「ガラス越しでもいいから面会したい」という要望もありますが、感染の拡大防止のため、ご協力いただいております。

ご家族の面会制限・外出行事は、当面中止して対応しているため、当施設ではリハビリ体操の際に、クイズや会話を増やす等工夫して、利用者さまの気分転換を行えるようにしています。



今日も元気♪

毎朝の看護師による検温等から利用者さまの健康状態を把握し、いつもと様子が違う等の異常の早期発見に努めております。施設内の環境整備などにも気を付けています。



測って入るうね



手すりも拭きますよ



さあ空気の入替え



外出後も検温



血圧は高くないかな?



「私は大丈夫よ」



ちょっと測ってみるね

熱はないかなあ

職員は、各自出勤前に体温を計測し、発熱等の症状が認められる場合には出勤を行わないことを徹底しています。その他風邪症状(のどの痛み・咳・鼻汁、強い倦怠感、息苦しさ、味覚・嗅覚がなくなる等の異常)も同様に対応しております。

委託業者等についても、物品の受け渡し等は玄関など施設の限られた場所で行っています。又、施設内に立ち入る場合、体温を計測して用紙に記載、37.0℃以上の発熱が認められた場合は施設内の入室はお断りしています。



検温の記録中



委託業者も検温

